

# I. Beschluss

## Verkehrsausschuss

Sitzungsdatum 15.09.2011

öffentlich

### Betreff:

Umbenennung des westlichen Teils der Steinacher Straße (von der Wiesbadener Straße bis zur Stadtgrenze)

### Abstimmungsergebnis:

- einstimmig  
 angenommen/beschlossen, mit : Stimmen  
 abgelehnt, mit Stimmen

### Beschlusstext:

Der Verkehrsausschuss beschließt den westlichen Teil der Steinacher Straße von der Wiesbadener Straße bis zur Stadtgrenze - wie in den Beilagen dargestellt - in Steinacher Hauptstraße umzubenennen.

## II. Ref. VI / Geo

### III. Abdruck an:

- |                                      |                          |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/>             | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):

i.v. 

Referent(in):



Schriftführer(in):

Baumgarten 

## Ausführliche Sachverhaltsdarstellung

Von der Steinacher Straße liegt, zwischen der Wiesbadener Straße und der Stadtgrenze zu Fürth, der nördliche Gehweg und die Fahrbahn im Stadtgebiet Nürnberg, während sich der südliche Gehweg auf Fürther Stadtgebiet befindet. In diesem Bereich ist bisher weder von Fürth noch von Nürnberg eine Hausnummer vergeben.

Nach der Zerlegung einer aufgelassenen Gewerbefläche auf Fürther Stadtgebiet in kleinere Einheiten ist eine Hausnummerierung zwingend erforderlich. Die Stadt Fürth müsste nun für das beschriebene Straßenstück einen eigenen Namen vergeben. Dies würde zu Verwirrungen und Problemen bei der Orientierung führen.

Mit einer Umbenennung der Steinacher Straße von der Wiesbadener Straße bis zur Stadtgrenze und einer Benennung der in den Fürther Stadtteil Steinach weiterführenden Straße mit dem selben Namen wird vor Ort für Klarheit gesorgt.

Es wird daher vorgeschlagen,

die Steinacher Straße von der Wiesbadener Straße nach Westen bis zur Stadtgrenze  
in

### **Steinacher Hauptstraße**

(nach dem auf Fürther Stadtgebiet angrenzenden Ort Steinach)

umzubenennen.

Die Stadt Fürth wird bei Bedarf auf ihrem Gebiet diesen Straßennamen bis in den Stadtteil Steinach fortführen.

Das Stadtarchiv stimmt dem Namensvorschlag zu.